



いざく



- い 一生けんめい学び、考える子
- ざ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさに負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/>

児童数 187名 電話 099-296-2021

充実・感謝の二学期

校長 福元 賀博

金色に輝くイチョウの葉がひらひらと舞い降り、校庭や学校前の歩道に黄色の絨毯が敷かれました。その美しい光景を全校朝会で紹介したところですが、現在、葉はすっかり落ち、5・6年生を中心とした児童がボランティア活動で、掃除に精を出してくれています。中には「掃除は楽しい」といいながら1年生をはじめ他学年も張り切っている姿を目にし、心を打たれます。

数年ぶりに開催された吹上地域市民駅伝競走大会では本校から14名が出場し、1名が区間賞を受賞、吹上Aが2位、伊作Aが3位になるなど大活躍。子ども会大会では本校6年生男子4名が伊作北地区の子ども会活動についての発表、多賀町日置市交流について6年生女子が発表。伊作流鎚馬でも6年生の男子2名が別当役を見事に務め、またスポーツ少年団等の各大会で上位入賞するなど学校内だけでなく学校外での活躍も多く見られました。

先日開催された校内持久走大会は残念ながら私は出張のため応援できませんでしたが、どの子もゴールを目指し一生懸命走る姿に感動したと聞きました。6年男子、3年生女子が新記録達成、多くの児童が自分の目標を達成でき、これも各自のこれまでの努力の賜です。

また、先々週は校内人権週間において、道徳や学級活動の授業を中心に一人一人の人権を尊重する学習に励みました。今後も児童一人一人の人権意識が一層高まるよう全職員で取り組んでいきますので、家庭の協力もお願いいたします。さらに、「児童が自発的に問題解決を図るための指導法の在り方」をテーマに、研究授業を行うなど、どの学級でも学力向上に励みました。二学期の子どもたちの成果については通知表に記してありますので、頑張った点は大いに褒めていただき、課題については改善・克服のために頑張るよう励ましの声かけをお願いいたします。

このように各自が全員無事に、様々な分野で活躍し、充実した二学期を送ることができましたのも、保護者をはじめ地域の皆様の御理解と御協力のお陰です。PTA活動でもたいへんお世話になりました。また、暑い日も寒い日も毎日児童の登校を見守ってくださっているスクールガードの皆様にも厚くお礼申し上げます。

さて、いよいよ冬休みに入ります。学校の決まりだけでなく御家庭でも過ごし方について十分話し合わせ、SNS利用によるトラブルや事故等なく健康で、有意義な冬休みになることを祈っています。

特に以下のことについて、ご理解くださり、ぜひ実践できるようご協力をお願いします。

- 年末は大掃除や部屋の整理整頓など手伝いをさせましょう。
- 子ども会行事や地域行事にも積極的に参加させてください。
- 新年の各自の目標や夢について家族で出し合ってみましょう。
- ※ 「一年の計は元旦にあり」 よいお年をお迎えください！

集合学習



(英語)



(理科)



(音楽)

11月30日(木)、来年度吹上中学校に入学する伊作・永吉・花田・和田各小学校の6年生が、中学校で集合学習を実施しました。

6年生の子どもたちは、集合学習をとおして、中学校生活のイメージを膨らませることができました。

なかよし交歓会



11月29日(水)に、なかよし交歓会を吹上浜公園体育館で行いました。この会は、日吉・吹上地域の特別支援学級に在籍する児童・生徒の親睦を深めるために開催され、今年で3回目になります。

他校の友だちとドッジボールをしたり、Tボール体験をしたりと、楽しい思い出を作ることができました。



持久走大会



11月24日(金)は、持久走大会が開催されました。

始業前や体育の時間を使って練習に取り組んできました。一人一人がめあてを持ち、精いっぱいがんばりました。各学年の伴走をされた篠原さん、ありがとうございました。

拡大学校保健委員会



11月24日(金)、6年生及びその保護者を対象に、「ほめ日記」講師の上井七穂さんが講演を行いました。自分で自分をほめたり、親子でほめ合ったりすることで、心・身体に栄養を与え、自己肯定感を育てるということを学びました。

環境学習・KKB見学(5年)



12月1日(金)に、お茶の水女子大の中村特任教授が来校し、環境学習の出前授業「森や土のはたらき」を開催しました。ツルグレン装置を使い、校内の土から土壌動物を取り出し、実体顕微鏡で見つけたときには大きな歓声が上がりました。



また12月5日(火)には、KKBとオンラインで結び、社会科「放送局の仕事」について、インタビュー活動をしました。この日に向け、児童は質問内容を精選し、

疑問点を解消することができていました。今後も、外部人材を活用しながら学習内容の一層の定着が図られるようにしていきます。

転出入児の情報をお知らせください

転居や転勤等で伊作小学校の転出入予定児童の情報がありましたら、正式に決定する前の情報でも構いませんのでお知らせください。

(学校TEL296-2021教頭まで)

<主な行事予定>

- | | | |
|------|-----|---|
| 1月7日 | (日) | 消防出初式(本校校庭) |
| 9日 | (火) | 3学期始業式 PTA三役会 |
| 10日 | (水) | PTA理事会 |
| 12日 | (金) | 授業参観 学級PTA 家庭教育学級 |
| 13日 | (土) | 土曜授業 校内かるた取り大会 |
| 16日 | (火) | 学習定着度調査(5年) 国・理 |
| 17日 | (水) | 学習定着度調査(5年) 社・算 |
| 18日 | (木) | 英検ESG(6年)
クラブ活動(3年生見学) |
| 21日 | (日) | 第3回PTA奉仕作業(落ち葉拾い)
予備日:28日(日) |
| 24日 | (水) | 委員会活動(4年生見学) |
| 25日 | (木) | 代表・児童保健委員会 |
| 2月2日 | (金) | 吹上中入学説明会 |
| 5日 | (月) | PTA役員選出(副会長) |
| 6日 | (火) | PTA役員選出(書記, 会計) |
| 7日 | (水) | 委員会活動(4年生見学)
学校保健委員会
家庭学習強調週間(~13日) |
| 15日 | (木) | クラブ活動 |
| 16日 | (金) | 学級PTA(6年) |
| 20日 | (火) | 新入児一日体験入学・入学説明会 |
| 21日 | (水) | 家庭教育学級(閉級式)
学級PTA(1~5年) |
| 22日 | (木) | 第3回学校運営協議会 |
| 29日 | (木) | 国際交流員との交流(3年) |

※ 変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等でご確認ください。

学校運営協議会



11月29日(水)、第2回目の学校運営協議会が開催され、委員の方々が授業を参観されました。「子どもたちも全体としてすごく落ち着いて安心しました。」「ウェルビーイング(身体的・精神的・社

会的に良い状態)の推進にも努めてほしいです。」という感想があり、子どもたちや職員の頑張りに、励ましの言葉をいただきました。